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PAROLA AL SINDACO

Cari Concittadini,

questo è il primo articolo del mio secondo
mandato con cui posso rivolgermi a voi tutti. Non
posso che cogliere questa occasione per dirvi:
“GRAZIE!”. Grazie per la fiducia che avete riposto
in me scegliendomi, per la seconda volta, come
vostro Sindaco. Questa conferma, oltre a darmi
grande soddisfazione, mi porta a svolgere questo
incarico con un maggior senso di responsabilità
nei confronti di Cermenate e dei suoi Cittadini.
Cercherò di dare sempre il massimo impegno,
per non deludere le vostre aspettative, come ho
sempre fatto e, se possibile, ancora più di prima.

In questo percorso, mi saranno di ispirazione le
parole di un parroco che, durante una recente
omelia rivolgendosi a me ed altri sindaci, disse,
“voi siete i padri della Famiglia delle nostre
comunità”. Questo siete voi tutti per me, una
famiglia che, lo scorso 9 giugno, ho sentito stretta
intorno a me a darmi sostegno e forza.

Senza alcuna presunzione, ma con grande umiltà,
sarò componente di questa famiglia, sarò guida
ma anche disponibile all’ascolto, per condividere
con voi tutti ogni passo di questo cammino fatto
di amore per la nostra Cermenate.

Il Sindaco Luciano Pizzutto
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Come in tutte le famiglie, ci sono e ci saranno
opinioni diverse anche contrastanti fra loro, e
sarà mio compito, con il prezioso aiuto della mia
“squadra”, trovare il giusto equilibrio per garantire
serenità alla nostra comunità. 

Concludo ribadendo qui ciò che scrissi nel
dicembre del 2022 : “Continuo la mia corsa” con
la precisazione però che correrò solo insieme a
voi, senza lasciare indietro nessuno!
Auguro a tutti voi, anzi a tutti NOI membri di
questa meravigliosa famiglia, un Sereno Natale e
un Felice Anno Nuovo.



URBANISTICA, SICUREZZA E VOLONTARIATO

PAROLA AGLI ASSESSORI

URBANISTICA
Nel 2024 è stato completato l’iter burocratico del
Piano di Governo del Territorio (P.G.T.), con la sua
approvazione definitiva mediante la pubblicazione
sul B.U.R.L. (Bollettino Ufficiale Regione Lombardia)
l’8 maggio 2024. Come prevedibile, nella fase di
transizione tra uno strumento urbanistico vecchio
e l’approvazione del nuovo, le casse comunali
hanno risentito delle minori entrate legate agli
oneri di urbanizzazione. Si iniziano d’altro canto a
vedere i primi riscontri positivi del nuovo P.G.T.;
infatti operatori del settore quali tecnici,
professionisti immobiliari e proprietari dei lotti
edificabili si stanno recando molto
frequentemente presso il nostro ufficio tecnico
comunale per chiedere e presentare pareri
preventivi per ristrutturazioni e nuove costruzioni.

 Luciano Pizzutto
 Sindaco con delega all’Urbanistica,

 alla Sicurezza e al Volontariato Civico
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Dopo l’approvazione del P.G.T. è stato affidato
l’incarico per “revisionare” il Regolamento Edilizio
vigente, secondo quanto previsto dal nuovo
strumento urbanistico e secondo le esigenze
urbanistiche attuali.

SICUREZZA
In questo secondo mandato ho affidato al
Vicesindaco (già Assessore alla Sicurezza)
l’incarico impegnativo dell’assessorato al Bilancio.
Ho deciso quindi di mantenere personalmente la
delega alla sicurezza, soprattutto per una
tematica che ho molto a cuore: la tutela degli
anziani. In  questi  ultimi  mesi,  insieme  al  
Maresciallo  Capo Giovanni Tagliente 

e con la collaborazione delle parrocchie di
Cermenate e Asnago, sono stati organizzati
incontri mirati per i nostri cittadini meno giovani,
con approfondimenti su argomenti quali truffe,
falsi vigili, falsi letturisti, false telefonate e
messaggi.
È stato posizionato un semaforo pedonale a
chiamata sulla Strada Provinciale (Via Europa
Unita) per permettere l’attraversamento in
sicurezza dei pedoni diretti al vicino centro
commerciale.

VOLONTARIATO CIVICO
La famiglia dei nostri Volontari Civici continua ad
aumentare e colgo anche questa occasione per
ringraziarli per il tempo che mettono a
disposizione e per la loro professionalità nello
svolgere i compiti a loro assegnati: ciò permette a
noi amministratori di intraprendere con serenità e
fiducia nuove iniziative in favore dei
Cermenatesi….

GRAZIE DI CUORE A TUTTI I VOLONTARI!!!

Oggi possiamo vedere i primi cantieri operativi a
seguito degli accordi e delle scelte amministrative
fatte lo scorso anno; sono iniziati i lavori nel
cantiere di “Medacta International”, multinazionale
operante in ambiente sanitario, che porteranno
all’assunzione di risorse umane nella nostra
Cermenate con l’impiego di circa 100 dipendenti.

È stata urbanisticamente modificata l’area
compresa tra Via Montessori e Via Montale con la
realizzazione di una nuova viabilità.

Insieme ai Carabinieri e alla Polizia di Stato
condurremo degli incontri presso le scuole per
parlare con i nostri giovani delle problematiche e
dei pericoli che si insidiano sui social media.



GRAZIE MILLE, CERMENATE

PAROLA AGLI ASSESSORI

Care e cari Cermenatesi, desidero utilizzare
questo primo numero del giornalino comunale
post elezioni per ringraziarvi di cuore per la stima
e la fiducia che avete avuto nei miei confronti.
Come sempre prometto di aver cura e rispetto
della vostra fiducia, impegnandomi al massimo
per il bene del nostro paese.
Grazie al vostro sostegno ho l’onore di poter
continuare a rappresentare Cermenate, ma
soprattutto, come nei cinque anni passati, posso
mettermi a completa disposizione di tutti voi per
cercare di risolvere le vostre segnalazioni e
attuare i vostri suggerimenti.

dott. Mirko Zito
Vicesindaco e Assessore

alle Risorse Economiche, Bilancio e
Attività Produttive
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La campagna elettorale appena passata è stata
per me caratterizzata da intense emozioni: sono
stato circondato dai visi rassicuranti di chi è
sempre stato al mio fianco dal primo momento,
che si aggiungono alle tante persone che ho
imparato a conoscere e ad apprezzare nel mio
primo mandato. Ho avuto anche modo di
incontrare persone che in totale schiettezza mi
hanno rivelato di non sostenermi e devo dirvi che
ho apprezzato molto la loro sincerità.

Durante questi mesi di intensa campagna
elettorale un pensiero correva spesso a quegli
amici Cermenatesi che cinque anni fa erano in
prima fila durante i nostri incontri elettorali e che
oggi purtroppo non sono più fra noi.

Nel volantinare casa per casa, ho percorso tutti i
vicoli e le strade di Cermenate, e mentre
camminavo la mia mente si connetteva con il
passato: ogni luogo, ogni piazza, ogni corte ha
avuto un ruolo nella mia giovinezza.

Nella mia mente sono riaffiorate le tante
“avventure” con gli amici di infanzia e subito dopo
i miei pensieri si sono concentrati totalmente su
quegli amici; molti non li vedo e sento da anni, ma
ogni volta che ne incontro qualcuno provo dentro
di me un bene incondizionato, perché ognuno di
loro è stato importante. Anche se abbiamo preso
strade diverse, nulla potrà rubarci il ricordo di
quegli attimi di felicità e spensieratezza.

Forse è anche grazie a loro che ho coltivato
dentro me questo amore per Cermenate e per i
Cermenatesi. Questo paese ti fa sentire parte di
qualcosa e credo che ognuno di noi debba
impegnarsi per mantenere sempre vivo questo
spirito di comunità.

Questa campagna elettorale è stata diversa
rispetto a quelle passate, perché per la prima
volta ho affrontato un impegno cosi frenetico
nella veste di padre, e devo ammettere che se
sono riuscito a portarlo a termine con ottimi
risultati è solo grazie al sostegno di mia (quasi)
moglie Federica, che ringrazio per essere una
madre e una (quasi) moglie fantastica.

Oggi in questa nuova avventura Amministrativa,
oltre ad essere stato riconfermato come
Vicesindaco, ho anche avuto la delega come
Assessore alle Risorse Economiche, Bilancio e
Attività Produttive: per queste nomine non posso
far altro che ringraziare il Sindaco Luciano
Pizzutto per la fiducia che ha riposto in me
affidandomi questi importanti ruoli.
Concludo augurando a tutti voi un Buon Natale e
un Felice Anno Nuovo.



DIGNITA’

PAROLA AGLI ASSESSORI

Cari Tutti,
siamo giunti alla fine di questo 2024 che ha
segnato per me l’inizio di un viaggio che mai mi
sarei aspettata di intraprendere. Tutto è
cominciato dalla semplice voglia di sostenere chi
si proponeva come guida della nostra comunità
ma, da semplice “supporter”, sono diventata una
dei protagonisti di una campagna elettorale che si
è conclusa con la conferma della amministrazione
uscente e con una incredibile manifestazione di
fiducia e affetto nei miei confronti, per i quali non
ringrazierò mai abbastanza ciascuno di Voi.
Quell’affetto e la stima del Sindaco, che ringrazio
da queste pagine, mi hanno portata ad accettare
la nomina di Assessore alla Famiglia, ai Servizi alla
Persona, Educativi e Istruzione. Ho letto mille volte
il mio titolo, ragionando sul senso di tutte queste
parole una in fila all’altra, per riempirle di un
significato tutto mio, per individuare i valori che
dovrei far prevalere nello svolgimento del mio
incarico. Leggendole, una ad una, ho pensato
all’affetto, alla assistenza dei familiari, al sostegno
ai fragili ma non sono comunque riuscita a trovare
la soluzione, che si è invece rivelata nella storia di
un nostro concittadino, affetto da disabilità
motoria grave ma in grado di ragionare e di
esprimersi autonomamente, ospite di una
residenza sanitaria da anni, e che qui voglio
raccontare. Questo cittadino era solito
partecipare ad attività culturali coltivando i propri
interessi, come una qualsiasi persona adulta, oltre
e nonostante le difficoltà della sua condizione ma
nell’ultimo periodo, alcuni cambiamenti della
struttura avevano generato in lui molta sofferenza
a causa di un contesto percepito come limitante
e non più rispondente alle sue necessità.
Determinatosi a trasferirsi in una struttura che gli
avrebbe garantito un percorso di maggiore
autonomia e un contesto di vita adeguato, si è
rivolto al nostro Comune affinché, secondo le
previsioni normative e regolamentari, fornisse
supporto per la permanenza nella nuova
residenza. 

Mi sono quindi trovata ad esaminare questa
richiesta domandandomi per quale ragione, anche
giuridica, avrei dovuto chiedere alla Giunta di
accettarla perché quel cittadino avrebbe ben
potuto rimanere nella struttura che gli aveva
garantito, fino ad allora, una assistenza adeguata;
allora perché dire quel sì che sentivo nella testa di
avvocato e nel cuore di assessore? Ho capito che
la permanenza di quel cittadino in quel contesto
non gli avrebbe assicurato una sola cosa ma la più
importante di tutte: LA DIGNITA’. 
In questa parola ho trovato il valore da cui mi farò
guidare nelle decisioni che assumerò in questa
difficile ed emozionante avventura perché è
compito delle Istituzioni rimuovere gli ostacoli che
impediscono il pieno sviluppo della persona
umana, così come prevede la nostra Costituzione.
Questa mia personalissima e, forse, tardiva
riflessione mi fa ritenere che, nei prossimi anni,
avrò tutto il sostegno necessario della Giunta, dei
consiglieri, degli incaricati del Comune e che tutte
le iniziative proposte troveranno la preziosa
collaborazione dei cittadini e dei volontari civici,
che rendono possibile anche l’impossibile.
Ringrazio i miei compagni di viaggio sperando di
fare bene, per Voi che avete creduto in me, che
avete creduto in noi.
Con i migliori auguri di Buon Natale e felice Anno
Nuovo (insieme).

Avv. Annalisa Camarda
Assessore alla Famiglia, ai Servizi alla Persona,

Servizi Educativi e Istruzione
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...SI RIPARTE...!

PAROLA AGLI ASSESSORI

2019-2023...Un mandato ormai alle spalle ma
colmo di emozioni e di ricordi indimenticabili che
riassumerei con i vari titoli degli articoli di fine
anno che ho scritto: ”GRAZIE, ENTUSIASMO e
CONCRETEZZA, LA RIPARTENZA, A PIENO RITMO,
CONTINUITA’…”
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Ed oggi,
…SI RIPARTE..!

Cari Concittadini sono felice di essere qui a
scrivere queste righe per illustrarvi quanto fatto
nell’anno 2024 ormai giunto alla fine e quanto in
programma per i prossimi cinque anni.
Un sentito e doveroso GRAZIE! Per avermi dato la
possibilità di operare ancora come
Amministratore e nello specifico di prendermi
cura del patrimonio comunale, rivestendo anche
per questo mandato amministrativo la carica di
Assessore ai Lavori Pubblici e Ambiente.

Un rinnovato GRAZIE! agli Uffici e a tutto il
Personale del mio settore di competenza, Lavori
Pubblici e Ambiente, i quali fino all’ultimo giorno
del precedente mandato e dal primo del nuovo, in
continuità, sono sempre stati a disposizione
pronti e celeri ad ogni richiesta
dell’Amministrazione.

Per quanto riguarda l’Assessorato di mia
competenza, oltre a tutte le manutenzioni
ordinarie, di seguito vi elenco le principali opere
eseguite e in corso di definizione in questo 2024,
tra cui; il nuovo parcheggio su via Montale, la
nuova viabilità in via Montessori, asfaltatura in via
Labriola con relativo parcheggio, asfaltatura in via
Adige, nuovo isolamento della copertura della
mensa scolastica e sostituzione dei pannelli
interni ammalorati, efficientamento scuola
primaria Montessori mediante “relamping” con
lampade LED a basso consumo, adeguamento
parapetti finestre scuola primaria via Alfieri,
rifacimento pavimentazione palestra via
Garibaldi, ampliamento della rete di illuminazione
pubblica in diverse vie, sostituzione generatore di
calore presso centro polifunzionale di via G.B.
Grassi, e altre opere realizzate tramite
convenzioni con ATR.

Sono stati cinque anni veramente difficoltosi ed
impegnativi ma ho e abbiamo dato sempre il
massimo sia nel fare, che nel progettare il meglio
per i prossimi cinque anni.

ASFALTATURA VIA LABRIOLA



PAROLA AGLI ASSESSORI

Fabrizio Gherardi 
Assessore ai Lavori Pubblici e Ambiente 
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...SI RIPARTE...!

Quindi non ci resta che fare quello che abbiamo
sempre fatto insieme e che continueremo a fare,
LAVORARE per la Nostra Cermenate con il Vostro
aiuto!

Colgo l’occasione per porgere i miei più sinceri
Auguri di cuore, a Voi e alle Vostre famiglie, per le
festività in arrivo.

Ancora sulla carta, ma in procinto di partire,
l’ampliamento dell’Auditorium comunale, una
tenso-struttura all’interno del Parco Alfieri,
l’ampliamento del Cimitero di Asnago con nuovi
loculi, nuovo marciapiede e nuovo tratto di
corridoio ecologico lungo via Montebello,
realizzazione pista ciclopedonale lungo la strada
provinciale 34 (Via Negrini) per collegare in
sicurezza Cermenate con la stazione ferroviaria di
Cantù-Asnago, installazione di colonnine di
ricarica elettrica per autovetture, raccolta del
verde porta a porta, nuovi cestini su tutto il
territorio comunale, e tanti altri progetti perché il
Nostro paese merita il meglio!

Alcuni progetti stanno già vedendo la luce
quest’anno, come la riqualificazione del Parco
Scalabrini che verrà esteso fino al viale del
Cimitero Capoluogo comprendendo il nuovo
Plesso Sportivo, la riqualificazione del Cimitero
Capoluogo già iniziata con la sistemazione esterna
e che a breve vedrà una nuova veste interna con
la realizzazione di un viale verde che ospiterà un
“pozzo” per la dispersione delle ceneri dei nostri
cari defunti.

NUOVO PARCHEGGIO VIA MONTALE-MONTESSORI ILLUMINAZIONE  NUOVO PARCHEGGIO

NUOVA VIABILITA’ VIA MONTALE



Un Viaggio SPECIALE a Fontoy

PAROLA AGLI ASSESSORI

Nel cuore della regione della Lorena – Grand Est,
nel comune di Fontoy - si è celebrato quest’anno
l'80° Anniversario della Liberazione dal
nazifascismo, un evento che ha coinvolto non solo
la comunità locale, ma anche la nostra Cermenate:
gemellati dal 1998, i due paesi sono uniti da un
legame che si rinnova attraverso l’amicizia e la
condivisione, testimoniato dal recente viaggio in
Francia di una delegazione formata da
Amministratori e cittadini Cermenatesi.
La Liberazione di Fontoy, piccolo centro situato
nel dipartimento della Mosella, avvenuta nel 1944
ad opera delle forze alleate, segnò la fine di un
lungo periodo di occupazione: un avvenimento
scolpito nella memoria come simbolo di coraggio
e di speranza, che i Fenschois ricordano con
eventi e cerimonie. Quest’anno, però, l’occasione
è stata resa ancora più speciale da un importante
anniversario. 
La cerimonia di commemorazione ha visto la
partecipazione di rappresentanti delle istituzioni
locali e di diverse associazioni. Tra i partecipanti
Cermenatesi, anche un bel gruppo di ragazzi e
ragazze, protagonisti di un simbolico passaggio di
testimone tra generazioni. I giovani, infatti,
rappresentano il futuro del gemellaggio tra
Cermenate e Fontoy: a loro sarà affidato il
compito di custodire un legame che si rinnova da
molti anni. La loro presenza è stata preziosa, non
solo per rendere tributo agli eroi del passato, ma
anche per comprendere il valore e l’importanza di
un “domani” che sia di pace e libertà. 

Sulle note de La Marseillaise, i partecipanti hanno
assistito allo svelamento di una targa
commemorativa, un momento simbolico di
omaggio al supremo sacrificio di tanti caduti. Le
parole dei Sindaci Mathieu Weis e Luciano
Pizzutto, in particolare, hanno emozionato tutti i
presenti, esortandoli a non dimenticare mai cosa
significhi lottare per la libertà e la pace. 
Non sono mancati i momenti di convivialità, di
divertimento, di consolidamento dell’amicizia e di
nuove conoscenze: per tutti noi, questo viaggio è
stato una piccola e semplice testimonianza del
fatto che i popoli possono vivere sotto lo stesso
cielo, nel segno dell’amicizia, del rispetto e della
collaborazione. 
Per quanto mi riguarda, sebbene lontana nel
tempo e nello spazio da quegli avvenimenti, ho
sentito il peso della Storia e il valore della libertà in
modo vivido. Tocca a noi, in modo consapevole e
superando le divisioni, custodire la memoria di chi
ha lottato affinché non esistessero più guerre. 
Il loro appello grida forte ancora oggi e sembra
dirci: “mantenere viva la pace è la vera vittoria”.

Auguri di pace nei vostri cuori! 
Buone Feste

dott.ssa Elena Corengia
Assessore a Cultura, Associazionismo e Legalità

LA CERIMONIA UFFICIALE A FONTOY 
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PAROLA AI CONSIGLIERI

I protagonisti del domani
Cari concittadini,

sono Lara Bartesaghi, consigliera comunale con
delega alle Politiche giovanili. Credo che il
coinvolgimento attivo dei ragazzi e delle ragazze
sia essenziale per costruire una comunità
dinamica, inclusiva e proiettata verso il futuro.

COSA È STATO FATTO

Lo scorso settembre abbiamo organizzato la
Silent Disco “Cerme’n Shake” presso il Parco
Scalabrini, un evento che ha rappresentato un
momento di aggregazione speciale per i giovani
della nostra comunità. È stato entusiasmante
vedere tanti ragazzi divertirsi in un contesto sano
e innovativo, creato dai ragazzi per i ragazzi. 

COSA SI FARÀ

Il 2025 sarà un anno importante per le politiche
giovanili del nostro Comune. Uno degli obiettivi
principali è l’istituzione di una Consulta Giovani:
uno spazio di confronto e dialogo dedicato
esclusivamente ai giovani, dove potranno
proporre idee, esprimere esigenze e collaborare
attivamente con l’Amministrazione comunale. Il
mio impegno continuerà con l’obiettivo di
rendere i giovani protagonisti della vita di
Cermenate. 

Lara Bartesaghi
Consigliere comunale

con delega alle Politiche giovanili
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PAROLA AI CONSIGLIERI

Le società sportive di Cermenate:
Un’eccellenza in crescita!

Parto con dei dovuti ringraziamenti. In primis ai
cittadini, perché è grazie a voi se oggi ho
l’opportunità di vivere la mia prima esperienza
politica. Ringrazio poi anche il sindaco che mi ha
dato la possibilità di essere il consigliere con la
delega allo Sport, un settore che amo
particolarmente e che mi ha sempre dato tanto
nel corso della mia vita. A tal proposito, da
quest'anno, milito nella formazione della Virtus
Cermenate Calcio e spero di aiutare la società a
ottenere grandi risultati.
Le società sportive del nostro Comune, che
spaziano dal calcio alla pallavolo, dal basket alla
danza e al karate, sono il cuore pulsante della vita
sportiva locale. Queste realtà non solo
promuovono la pratica sportiva, ma sono anche
una fondamentale risorsa per l'integrazione e il
benessere della comunità. Sono convinto che
grazie allo sport si ha la possibilità non solo di
tenersi in forma, fisicamente e mentalmente, ma
soprattutto di fare tante nuove amicizie.
Sono particolarmente orgoglioso di scrivere
questo breve articolo in quanto, in questo
momento, le società sportive della Virtus
Cermenate di Pallavolo, Basket e Calcio sono
tutte e tre in testa ai rispettivi gironi di
campionato. Sarebbe un sogno per me poter
festeggiare 3 vittorie di campionato al primo
anno di mandato e colgo l’occasione per fare i
complimenti a tutti i giocatori, allenatori e
dirigenti delle 3 società.
Oltre ai grandi sport di squadra, Cermenate offre
anche una solida proposta nelle discipline
individuali. La ASD The Rose Dance è un punto di
riferimento della danza classica e moderna, ed è
molto apprezzata e seguita da giovani e adulti,
contribuendo non solo alla forma fisica, ma anche
allo sviluppo espressivo e artistico dei
partecipanti.

Il karate, infine, è una disciplina che promuove la
crescita personale, la disciplina e il rispetto, valori
fondamentali che gli allievi imparano a mettere in
pratica tanto in palestra quanto nella vita
quotidiana. La società CAO Karate Team di
Cermenate sta ottenendo eccellenti risultati
anche a livello internazionale, con atleti che si
distinguono per la loro dedizione e i progressi
nelle competizioni. Proprio lo scorso 23
novembre, il team si è classificato primo in una
competizione in Slovenia con oltre 100 altri team
sfidanti.

Proprio per questa crescita delle nostre società
sportive, abbiamo deciso di investire creando un
nuovo palazzetto dello sport, che renderà
Cermenate un Comune sempre più attraente per
i ragazzi che hanno il desiderio di praticare
qualsiasi tipo di sport e un riferimento per le
amministrazioni di altri Comuni.

Marco Molteni
Consigliere comunale con delega in materia di
Sport e Tempo Libero, a supporto del Sindaco
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PAROLA AI CONSIGLIERI

SUL FILO DEI RICORDI E NEL SOLCO DELLA
TRADIZIONE

E di seguito alcune fotografie storiche, di fine
anni ‘50, della nostra Cermenate:  1) Piazza XX
Settembre, con la pensilina della fermata della
“Grattoni” - 2) Veduta del “Ponte della barona”,
con la Trattoria “Al ponte” della Sig.ra Brenna. Si
nota, sul motorino, il sig. Domenico Visconti
(Domingo), stimato ragioniere alla “Manzotin”.

Ferdinando Nichetti
Consigliere comunale con delega in materia di

Commercio, a supporto del Sindaco
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Natale è ormai alle porte: come ogni anno le
persone si scambiano gli auguri di Buone feste e
Buon inizio d’anno.
Anche io, in qualità di consigliere comunale,
desidero porgere a tutti voi i migliori auguri per le
prossime festività e ringraziare, ancora una volta, i
Cittadini che hanno scelto di sostenermi,
permettendomi di entrare a far parte della
maggioranza in Consiglio Comunale.

Non sto a elencare le cose fatte e in programma,
perché, a tale riguardo, hanno scritto il Sindaco
Luciano Pizzutto e i vari Assessori, nei rispettivi
articoli.

Io invece, in qualità di “vecchio” militante della
Lega, e Cermenatese, vorrei proporre di seguito
alcune spontanee espressioni dialettali (frasi,
esclamazioni popolari, genuine e intense), legate a
tradizioni che rischiano di perdersi.
 "L'e na röda ca' gira",
"Strach cume' un asen" ,
"Sun mezz in gesa",
"Cunt i oli sant in saccoccia",
"Tött a un bott", 
“Va a da via "ul sèt bèll",
"L' è cü e camisa", 
"Matt'- mè na cavala",
"Bianch 'mè la scira",
"Fürtüna' 'mè un can in gesa",
"Bun 'mè ul pan",
"L'ha metü' la cua in mezz ai gamb",
"A Milan i murun fan l'üga",
"Sun a buleta", 
"L'impurtant l'è mena' i toll", 
“L'è tua, l'è mia, l'è morta a l'umbriia", 
"A batt i pann cumpar la stria", 
"Anda' a fia' d'oca",
"L'è anmo'  ai temp del Carlu Cudega", 
"Ciau Pepp",
"Te sett un'üregia impanada", 
 “Sun cuntent cum'è na Pasqua".  



Carissimi tutti, 
vorrei ringraziarvi per i doni anticipati che mi
avete fatto, essendo Cermenatese adottata da
soli quattro anni ogni voto è stato per me un
dono, e non c’è nulla di più prezioso che poter
contribuire insieme a voi a costruire un paese
sempre migliore. 
Colgo questa occasione per ringraziarvi ancora
una volta per la fiducia che mi avete accordato a
giugno. Questo risultato è per me un segno di
affetto e di stima che mi motiva a impegnarmi
ancora di più per il bene della nostra comunità.

In questo periodo di festa, col cuore, auguro a
ciascuno di voi un Natale sereno, pieno di gioia,
amore e momenti speciali. Che il nuovo anno porti
pace, speranza e tante soddisfazioni a voi e alle
vostre famiglie.

Grazie ancora per il vostro supporto, e Buone
Feste!

PAROLA AI CONSIGLIERI

QUATTRO ANNI INSIEME

Lisa Marzorati
Consigliere comunale con delega in materia di

Politiche Innovative e alle Fragilità,
a supporto del Sindaco 
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MAI A SENSO UNICO

GRUPPI CONSILIARI

Cari Concittadini,
tutti noi, componenti della lista “Scegli
Cermenate”, Vi ringraziamo ancora per aver
apprezzato la nostra determinazione e il nostro
desiderio di rendere Cermenate un paese
migliore, in grado di rispondere alle esigenze dei
suoi cittadini. Ringraziamo tutta la cittadinanza
per la partecipazione alla vita del nostro piccolo
grande Comune, operando con e nelle
associazioni o individualmente, come volontari o
come semplici utenti che vogliono essere parte
della nostra comunità, scegliendo i servizi e le
attività del territorio e intervenendo alle tante
iniziative organizzate, facendoci sentire la
vicinanza e la voglia di essere ascoltati.
L’intervento politico e la gestione amministrativa
non sono mai azioni a senso unico, ma si nutrono
letteralmente del dialogo, del confronto e
dell’ascolto delle persone che sono destinatarie di
tali interventi e sentinelle della efficacia di quella
gestione. Per questa ragione, vogliamo che il
rapporto con Voi sia sempre costante, diretto ed
immediato perché solo questa interazione, che ha
agevolato l’ideazione del programma, ne faciliterà
l’attuazione concreta.
“Scegli Cermenate” è infatti costituita da persone
diverse, ognuna espressione delle tante sensibilità
di questa bellissima comunità ma che, unite,
mettono a disposizione le proprie esperienze e
personalità e cercano di dare il massimo, ogni
giorno, per Voi, per meritare la Vostra immensa
fiducia, quella che già abbiamo e quella che
speriamo di ottenere durante il nostro percorso.
In questi pochi mesi abbiamo già proposto
svariate misure e iniziative, per dare riscontro ai
bisogni di tutti e per sensibilizzare la cittadinanza
rispetto ai problemi del nostro tempo, tra le tante:
(i) il bando per l’erogazione del contributo per
l’abbattimento dei costi del servizio di
ristorazione scolastica, per sostenere le famiglie in
difficoltà, (ii) le borse di studio per gli alunni
meritevoli, (iii) il piano studio per tutti i piccoli e
grandi studenti dell’Istituto Comprensivo di
Cermenate, (iv) la cerimonia per i “mini” cittadini,
nati nel 2023, perché i bambini sono il nostro più
grande tesoro, (v) la messa a dimora di due
querce,  nel   parco di  Asnago,   per    ricordare 

l’importanza dell’ambiente e per educare le
nuove generazioni al rispetto e alla cura del
nostro pianeta, (vi) i laboratori e iniziative della
biblioteca, punta di diamante delle
amministrazioni a guida Pizzutto, (vii) la consegna
di panettoni e pandori ai nostri 1225 cittadini più
maturi, perché da un piccolo gesto può generarsi
un’onda di felicità, (viii) l’assistenza costante ai
fragili, minori e adulti, con misure di supporto che,
a volte, vanno anche al di là dei compiti di una
amministrazione comunale, che, tuttavia, cerca di
essere punto di riferimento e guida per tutti i
care giver, (ix) rinnovo della adesione al
“Comitato 5 dicembre - Sindaci per la legalità”
perché la legalità è il fondamento della nostra
convivenza, (x) la concessione di patrocini alle
associazioni, per dare sostegno e reale attenzione
alla diffusione della cultura nelle sue diverse
forme, quale strumento di arricchimento del
singolo e della intera comunità e (xi) l’adesione al
progetto Start Up che richiede la partecipazione
attiva dei giovani ad iniziative da loro promosse
sul nostro territorio. Sono passati pochi mesi
dall’avvio del nostro mandato ma abbiamo voluto
iniziare sin da subito a correre, insieme, per
Cermenate. Noi abbiamo scelto di metterci a
Vostra disposizione, fatelo anche Voi, scegliete
ogni giorno Cermenate, raccontandoci il bello di
questo paese, quello reale e quello che avete nel
cuore. Grazie per la fiducia e per il sostegno,
ancora 3042 volte.
I più affettuosi auguri di un sereno Natale e un
Felice Anno Nuovo. Da tutti noi di “Scegli
Cermenate” con il Sindaco Luciano Pizzutto.

Il gruppo consiliare Scegli Cermenate
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Un’opposizione con una visione
chiara per il paese

GRUPPI CONSILIARI

Essere parte dell’opposizione non significa restare
fermi o limitarsi a osservare. Significa, piuttosto,
continuare a lavorare con impegno e proporre
idee per il bene comune. È con questa filosofia
che Cermenate Futura opera, puntando su una
visione chiara e condivisa del futuro del nostro
paese.

Il nostro impegno si manifesta su più fronti,
collaborando attivamente nelle commissioni e
portando proposte concrete per migliorare la vita
quotidiana dei cittadini. Lavoriamo per garantire
un dialogo costruttivo con la maggioranza,
convinti che il confronto sia un valore essenziale
per la crescita di Cermenate.

IL NOSTRO IMPEGNO SI CONCENTRA SU TRE
PRIORITÀ:
- Vigilare sull’attuazione delle opere promesse
dall’Amministrazione, come la nuova palestra.
-  Stimolare un progetto concreto per rigenerare e
valorizzare il centro paese.
-  Promuovere opportunità di aggregazione per
giovani e anziani.

Cermenate Futura non è solo opposizione: è un
progetto di comunità, un gruppo di persone che
lavorano insieme e guardano avanti con la
determinazione che ha caratterizzato la nostra
campagna elettorale e la passione che ci
permette di continuare a lavorare per rendere
concreta l’idea per il futuro del nostro paese che
abbiamo costruito durante l’anno passato.

Come ogni gruppo civico la partecipazione è per
noi indispensabile; non solo ci consente di aprirci
a nuove idee ma anche di rafforzare le nostre
possibilità di azione.
Quindi se pensi di poter dare un contributo
energico e passionale alla vita politica del nostro
paese non esitare a contattarci!

Il gruppo consiliare Cermenate Futura:
 Francesca Baragiola

 Stefano Cattaneo
 Gloria Corengia

 Luca Rumi

email: cermenatefutura@gmail.com
Facebook: Cermenate Futura
Instagram: cermenatefutura
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SERVIZI - BIBLIOTECA CIVICA

Un luogo di condivisione
e di continue sorprese
Il 2024 è stato un anno importante per la
biblioteca, ricco di eventi culturali, incontri
stimolanti e iniziative dedicate alla promozione
della lettura. Ma non è finita qui! Ti aspettano
nuove proposte e attività.

NON SOLO LIBRI!
Hai voglia di scrivere la tua letterina a Babbo
Natale o di creare magiche decorazioni? In
biblioteca trovi tanti modelli da colorare,
personalizzare e portare a casa con te.

UNA SORPRESA SPECIALE: ARRIVA IL SECRET
SANTA!
Quest’anno, da lunedì 9 dicembre fino a sabato 4
gennaio, non puoi perderti la nostra iniziativa
natalizia: Secret Santa. Scegli un pacco
misterioso, scartalo e inizia a leggere. Ma
attenzione: se trovi un Golden Ticket, conservalo!
Ti darà la possibilità di vincere tanti libri in regalo!

Ti aspettiamo, buone feste!

Le Bibliotecarie

La sala prima infanzia è dedicata ai bimbi da 0 a
6 anni, con proposte di lettura adatte a loro. Tutti
sono i benvenuti! Continuano anche nel 2025 le
letture ad alta voce per bimbi all'interno del
programma Nati per Leggere.

É possibile accedere al catalogo h24 tramite
connessione internet; l'OPAC è sempre
aggiornato, registrandosi gratuitamente è
possibile prenotare da casa le risorse, rinnovare il
prestito di libri e audiolibri, salvare elenchi e
bibliografie, monitorare la propria posizione.

Biblioteca Civica di Cermenate
mail biblioteca@comune.cermenate.co.it
tel 0317776187 
catalogo online:
opac.provincia.como.it/Cermenate

TANTE NOVITÀ SOTTO L’ALBERO
I nostri scaffali ti aspettano con una ricca
selezione di novità editoriali, insieme a proposte
di lettura pensate per grandi e piccoli, per vivere
al meglio la magia delle feste. 

“Le biblioteche immagazzinano l'energia che
alimenta l'immaginazione. Aprono finestre sul
mondo, ci ispirano a esplorare, realizzare e
contribuire a migliorare la qualità della nostra vita.
Le biblioteche cambiano la vita in meglio.”
– Sidney Sheldon
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“l’immaginazione è il vero
tappeto magico” -Norman V. Peale-

Eccoci qua, dopo una lunga estate fatta di tanto
sole, giochi, divertimento e mille avventure, siamo
tornati nel nostro luogo magico, il nostro amato
Asilo Nido Le Coccinelle.
I primi momenti di condivisione sono ricchi di
sguardi, di piccoli passi, di riscoperta degli amici e
di scoperta di nuovi giochi e materiali. 
Un ambiente rinnovato, colorato e curato nel
minino dettaglio è pronto per accogliere nuove
meravigliose Avventure!!!

ESPLORANDO LA TERRA… MAGIE….DI FOGLIE!!!

SERVIZI EDUCATIVI E SOCIALI

L'Asilo Nido Le Coccinelle accoglie bambini di età
compresa tra i 3 e i 36 mesi.
L'orario di apertura è dalle 7,30 alle 18,30 con
diverse fasce orarie; è possibile usufruire di
agevolazioni sulla retta in base al reddito. 

Se siete interessati a conoscere meglio la
struttura e le esperienze pensate con cura per i
bambini, venite a trovarci! Potete fissare un
appuntamento per un colloquio informativo e
visitare la nostra pagina Facebook "Asilo nido Le
Coccinelle – Cermenate".
Ogni giorno ci prendiamo cura dei piccoli con
attenzione, professionalità e passione,
accogliendoli in un ambiente sicuro e
confortevole, pensato per rispondere ai loro
bisogni e ai loro desideri di scoperta e
sperimentazione. 

Chi ci sarà per iniziare insieme queste
avventure???...un nuovo amico piccolo e tanto
tenero di nome PON-PON, ci farà viaggiare e
scoprire piccole grandi cose…esplorando posti
magici e scoprendo colori, profumi e nuovi
materiali…e tutto questo lo faremo a bordo di un
treno magico!!!
Noi non vediamo l’ora di cominciare questo
viaggio…e Voi?

COLORI D’AUTUNNO A SPASSO NEL PARCO

Le Coccinelle
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“L’Erasmus day è stata per noi un’esperienza
significativa ed efficace che ci ha permesso di
viaggiare con la fantasia in diversi paesi dell’UE
attraverso culture, tradizioni e delizie culinarie.”

“Quel giorno è stato unico e molto interessante,
perché abbiamo imparato anche altre curiosità
che prima non sapevo su alcuni stati del mondo.”

I bambini delle classi quinte della scuola primaria
e i ragazzi delle classi terze della scuola
secondaria di Cermenate hanno commentato
così il Festival della Cultura Europea che si è
tenuto il 18 ottobre. Anche quest’anno, in
occasione degli Erasmus+ Days, l’Istituto
Comprensivo di Cermenate ha partecipato
all’iniziativa con un evento del tutto nuovo e
originale. Per chi non lo sapesse, gli Erasmus Days
sono un’iniziativa annuale della durata di una
settimana, con lo scopo di celebrare il progetto
Erasmus+, e tutte le scuole europee che ne fanno
parte possono contribuire creando iniziative ed
eventi.
Il nostro Festival della Cultura Europea è stato la
prova di quanto noi insegnanti dell’Istituto di
Cermenate crediamo in questo progetto e di
quanto i nostri studenti abbiano voglia di fare
nuove esperienze. Dopo un mese di preparativi, la
mattina del 18 ottobre, i bambini con le loro
maestre e i ragazzi con le docenti si sono riuniti
presso l’auditorium comunale per creare una
bellissima scenografia che da lì a poco tutti
avrebbero finalmente potuto vedere. Quando è
giunto il momento di andare in scena, le classi a
turno hanno raccontato tutto ciò che sapevano
sugli Stati europei. Quante curiosità e quante
nuove conoscenze! E quanto entusiasmo!

È stata una bella esperienza, che ha visto uniti i
bambini più piccoli con i ragazzi più grandi, con
un obiettivo comune. Nella parte finale c’è stato
anche un momento di condivisione con piatti
preparati dagli alunni e dalle loro famiglie, tutte
ricette degli Stati europei protagonisti che
abbiamo gustato volentieri e con curiosità,
perché anche il cibo è un elemento importante
della cultura! Non possiamo che rinnovare i nostri
ringraziamenti al personale comunale che ci ha
supportati nell’organizzazione di questo evento e
alla banda di Cermenate che ci ha allietato con
l’inno europeo, nonché tutte le famiglie per
l’impegno immenso dimostrato.

SERVIZI EDUCATIVI E SOCIALI

We are an Erasmus+ school!
Le iniziative dell’Istituto Comprensivo di Cermenate

Ma non è finita qui…Dopo le mobilità del
personale dell’anno scorso ad Atene e a Siviglia,
quest’anno siamo pronti alle prime mobilità degli
alunni. Un gruppo di ragazzi delle calssi terze della
secondaria si recherà a Malaga per visitare la
scuola partner spagnola, scoprire la città,
conoscere i ragazzi e approfondire le loro
conoscenze della lingua inglese e spagnola. A fine
marzo ospiteremo noi dieci ragazzi di una scuola
tedesca che verranno a fare un’esperienza nella
nostra scuola. Noi saremo pronti ad accoglierli
con tante iniziative: un’opportunità di crescita
per studenti, docenti e anche per le famiglie che
li ospiteranno. Non mancheranno le mobilità del
personale verso altri stati europei, alcuni per fare
esperienza di job shadowing e altri per seguire
dei corsi sulla sostenibilità. Vi abbiamo detto
troppo, non vi sveliamo altro…Seguiteci su
Instagram o sul sito della scuola. We are an
Erasmus+ school… Stay tuned!!!

Commissione Erasmus
I.C. Cermenate17



SERVIZI EDUCATIVI E SOCIALI

giocare, imparare e crescere in un
luogo dove ogni bambino è speciale!
Eccoci qui, come ogni anno, al nostro consueto
appuntamento. La nostra avventura è iniziata “con
il botto”: festa iniziale dell’accoglienza e merenda
insieme, colazione per i nonni e laboratorio attivo
a base di dolci sono stati gli ingredienti che ci
hanno permesso di farci conoscere e “prendere
per la gola” i nostri bimbi. 
La nostra scuola dell’infanzia ha scelto di
affrontare due tematiche che ci
accompagneranno per tutto l’anno: le sezioni di
materna si tufferanno tra le magie provocate dai
giochi di luce, buio, ombre e riflessi, mentre i più
piccini del nido e della primavera vivranno un
viaggio nel mondo dell’alimentazione: odori,
sapori, colori saranno gli elementi chiave. Giochi
di squadra e attività manipolative e laboratori
sensoriali aiuteranno i nostri piccoli ad accrescere
curiosità e creatività. 

Un appuntamento imperdibile è l’OPEN DAY: per
tutti i mercoledì del mese di novembre la scuola
ha aperto le porte dalle 9.00 alle 15.00 su
prenotazione, per accogliere le famiglie ed offrire
loro la possibilità di visitare le nostre sezioni e di
ricevere informazioni dettagliate sui vari aspetti
organizzativi della nostra scuola. 
Spot Promozionale: se siete interessati a
conoscere meglio la nostra scuola e i nostri
servizi venite a trovarci! Fissate un appuntamento
o chiedete informazioni scrivendo al numero
Whatsapp 3312182285 o chiamando al numero
031 771812. 

PERCHE’ SCEGLIERE LA NOSTRA SCUOLA??
I motivi sono vari: 

è situata al centro del paese
è una scuola paritaria
permette di trascorrere insieme ben 6 anni in
un clima sereno, ricco di stimoli, dove i
bambini diventano i veri protagonisti del loro
percorso educativo in stretta sinergia tra
scuola e famiglia;
offre occasioni formative per i genitori dei
nostri bambini, come le serate organizzate
quest’anno:

25 novembre, 10 marzo, 12maggio, I temi?
Li scoprirete solo vivendo!!

COM’ E’ STRUTTURATA?
3 sezioni di materna
1 sezione di nido, per bambini dai 9 ai 24 mesi
1 sezione primavera, per bambini nati nel 2023
e che compiono i 2 anni entro il 31/12/25
un salone spazioso ed accogliente
un refettorio organizzato con tanti piccoli
tavolini nei quali i bambini condividono il
pasto ed interagiscono tra loro 
un ampio giardino 

N.B. tutte le nostre sezioni sono: ampie, colorate e
con un bagno al suo interno, sono inoltre arredate
a misura di bambino, così da garantire a ciascuno
la massima autonomia negli spostamenti.

QUALI SERVIZI SONO OFFERTI?
La scuola è aperta dal lunedì al venerdì dalle
8.30 alle 15.30
PRE ASILO: dalle 7.30 alle 8,30 e POST ASILO
dalle 15.30 alle 18.00
CUCINA INTERNA - LABORATORI INNOVATIVI
ATTIVITA’ CON SPECIALISTI ESTERNI 
USCITE  SUL TERRITORIO… e non solo

Iniziate a scoprire la nostra scuola: come?
navigando nel nostro sito internet:
www.scuolainfanziagaribaldi.com
visitando la pagina Instagram, in costante
aggiornamento e ricca di foto o scrivendo al
numero Whatsapp 3312182285

Il Garibaldi vi aspetta!

Il Team docente

18



consulta DEGLI anziani
“Tutto è relativo. Prendi un ultracentenario che
rompe uno specchio: sarà felicissimo di sapere
che ha ancora sette anni di disgrazie”. 
-Albert Einstein– 

Sorridere è una medicina preziosa a qualunque
età, a maggior ragione quando acciacchi e
problemi di salute appesantiscono le giornate e
tendono a peggiorare l’umore. 

Questa è la disposizione d’animo con cui si è
trascorsa la gita della “Consulta Anziani” del 9
novembre a Torino e che contrassegnerà anche
quella ai mercatini natalizi di Verona del 14
dicembre.

Come presidente della Consulta esprimo il mio
compiacimento perché questo è stato lo spirito
percepito dai numerosi partecipanti e mi auguro
che possa essere solo l’inizio di una lunga serie di
iniziative.

Buon lavoro a tutti noi, allora. 

Il Direttivo coglie l’occasione per fare gli auguri a
tutti affinché le prossime festività portino ad
ognuno gioia, serenità e tanta voglia di fare.

 

Silvana Libera
Presidente della Consulta

SERVIZI EDUCATIVI E SOCIALI
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Vi aspettiamo Domenica mattina 
22 Dicembre 2024

Piazza XX Settembre 
per lo scambio dei consueti auguri natalizi.

Inquadra il QR CODE per collegarti al
nostro sito

Nessuno può dirsi troppo povero per poter
donare il sangue e nessuno può dirsi troppo ricco
da non averne bisogno.
E' lecito domandarsi perché si dice DONARE il
sangue .
Donare, deriva dal latino dare, ovvero offrire senza
aspettarsi niente in cambio. Significa manifestare
e quindi trasmettere un’emozione. Non
rappresenta solo uno scambio di oggetti di un
certo valore economico.

QUANDO SI DONA SI DÀ QUINDI SIGNIFICATO AL
GESTO E AL SENTIMENTO CHE LO MOTIVA

ASSOCIAZIONI

Io dono. Non so per chi,
ma perché !

Ecco allora che l’avisino DONA una parte di sé ad
un’altra persona, alla comunità, senza aspettarsi
niente in cambio ma solo nell’intento di
trasmettere e donare VITA, nella consapevolezza
di fare del bene a chi è meno fortunato e
nell’intima certezza dell’inestimabile valore di ciò
che sta facendo.
Donare è anche un gesto spontaneo e volontario.
Donare il sangue significa prendere a cuore
l’esistenza di persone messe alla prova dalla vita.
Vuol dire “ho pensato a te e ho deciso di donarti
questa parte di me, questo sangue. Non so chi sei
e non mi aspetto nulla in cambio, dono solo
perché tu possa stare meglio”.

E' sempre una questione di scelte. Grandi o
piccole che siano, è dalle decisioni che
quotidianamente prendiamo che contribuiamo a
costruire, mattone dopo mattone, il mondo in cui
viviamo.

Per questo motivo, vi invitiamo a iscrivervi presso
la nostra sede AVIS per poter DONARE.
Ci trovate tutti i giovedì sera dopo le 20.30 in via  
Grassi 23.

AVIS Cermenate
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ASSOCIAZIONI

INIZIATIVE E PROPOSTE
NELL’ANNO DEL 40°

Croce Rossa
Comitato di Cermenate

Carissimi Cittadini,
come ogni anno anche nel 2024 siamo stati
presenti sul territorio con varie iniziative:
“Sorrisoffroad“, “La castagnata”, la “ Raccolta di
generi alimentari” e in collaborazione con il
Comune abbiamo anche recentemente realizzato
con grande successo: un incontro formativo con
la popolazione per la dimostrazione delle
principali manovre di primo soccorso e di
disostruzione pediatrica, grazie soprattutto al
contributo dei nostri esperti istruttori.
Questo per noi è un anno importante, il nostro
Comitato compie infatti quarant’anni di
volontariato. Era un lontano ottobre del 1984
quando un gruppo di cittadini decise di fare
qualcosa per aiutare gli altri e nacque così la
Croce Rossa di Cermenate, la cui attività è stata
portata avanti negli anni con grande
determinazione e continuità.

Nel mese di dicembre le nostre attività continuano
con la tradizionale vendita di panettoni e riso. Ci
troverete nelle piazze del paese e presso il Centro
Commerciale di Vertemate per il confezionamento
dei pacchi natalizi.

In Piazza XX Settembre allestiremo anche la
“Casetta di Babbo Natale” e il 22 e 23 dicembre
dalle ore 11:00 fino alle ore 12,30 ci sarà anche la
possibilità per i bambini di fare la foto con Babbo
Natale.
Il 6 gennaio del nuovo anno, dopo la Santa Messa,
saremo in piazza della Chiesa per l’arrivo della
tradizionale Befana.

Il 15 dicembre 2024 abbiamo festeggiato con Voi
il nostro anniversario inaugurando per l’occasione
una nuova ambulanza attrezzata per il soccorso,
benedetta sulla piazza della Chiesa. Sono state
consegnate ai nostri volontari le benemerenze dei
15, 25 e 35 anni di onorato servizio e abbiamo
concluso con un rinfresco in Oratorio.

Vi ricordiamo infine l’utilità del tesseramento
annuale, sottoscrivibile da gennaio a marzo 2025
che permette di agevolare tutte le persone che
avessero bisogno di trasporti sanitari.
Prevediamo all’inizio dell’anno un nuovo corso per
volontari CRI rivolto a tutti e in particolare ai
giovani con il loro fresco entusiasmo, una sicura
occasione di arricchimento personale.

Augurando a tutti un Buon Natale ed un Felice
Anno Nuovo vi ringraziamo per la vostra presenza
e supporto.

SOPRA: IL GAZEBO DELLA CASTAGNATA
IN BASSO: IL GRUPPO CON LA MAGLIETTA DEI 40 ANNI

LE BEFANE IN BICICLETTA
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Nessuno escluso
Con un nuovo logo, nuovi strumenti di
comunicazione e un nuovo sito web La Tenda
continua la sua attività a sostegno di chi vede la
propria vita sconvolta dagli effetti della
dipendenza patologica di un proprio caro o dai
comportamenti a rischio di un adolescente. Un
numero sempre maggiore di persone e famiglie,
con il percorso Vita Nuova, ha imparato a
costruire la propria strategia per riconquistare
serenità e indipendenza.

La Tenda si rivolge non solo alle persone coinvolte
in modo diretto, ma a tutti con iniziative di
informazione, sensibilizzazione e formazione.

“Oggi, i problemi legati alla droga hanno un
impatto quasi ovunque” e su qualunque aspetto
della vita sociale: aggravano il disagio e la
criminalità giovanile, la gestione dei disturbi
psichiatrici, la crescita di violenza e corruzione;
rendono ancora più difficili le sfide per la salute
pubblica e la sicurezza. “… è probabile che tutti
siano in qualche modo influenzati dal consumo di
droghe illecite, dal funzionamento del mercato
della droga e dai problemi ad esso associati.”

Nessuno è escluso. Siamo tutti coinvolti.
Parlane con gli amici. Segnala il nostro sito. 

Vieni a trovarci per scoprire cosa puoi fare anche
tu.

La Tenda APS - Strategie familiari per
affrontare la dipendenza patologica
info@associazione-latenda.it
tel. 3487367657 - 3493344769

Il direttivo La Tenda 
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MOMENTI CONVIVIALI E COMMEMORAZIONE
21° ANNIVERSARIO ATTENTATO DI NASSIRIYA

COMMEMORAZIONE DEI CADUTI DI NASSIRIYA
Nel 21° anniversario, come ogni anno, l’A.N.C. Sez.
Cermenate ha voluto onorare la ricorrenza
dell’attentato di Nassiriya avvenuto il 12.11.2003,
quando un'autocisterna carica di esplosivi si
schiantò contro la base Maestrale, presidiata dai
Carabinieri italiani causando la morte di 19 italiani,
fra cui 12 Carabinieri, e 9 iracheni. Questo evento è
ricordato come uno dei più gravi attacchi subiti
dall'Esercito Italiano dalla Seconda guerra
mondiale. Lo stesso Presidente della Repubblica
Mattarella ha sottolineato come il sentimento di
lutto accompagni la Repubblica in questo giorno, a
ricordo dei tanti feriti e caduti nelle missioni
italiane. Questo è lo spirito che il 12 Novembre
scorso ha animato la Celebrazione eucaristica di
suffragio tenutasi nella Chiesa di S. Vincenzo e
presieduta dal Parroco don L. Larghi. Oltre ai Soci
e al Gruppo Volontari della locale Sezione A.N.C.,
intitolata proprio ai Caduti di Nassiriya, tante le
persone convenute: le autorità civili e militari, le
Associazioni, alcuni rappresentanti delle
Associazioni Combattentistiche e d’Arma, una
delegazione A.N.C. della Provincia di Como e un
drappello di Carabinieri in alta uniforme in servizio
presso la locale Stazione comandata dal
Maresciallo Tagliente. A seguire il corteo presso la
sede di Via G. di Vittorio dove, alla presenza anche
dei rappresentanti delle locali amministrazioni
comunali e del Sindaco di Cermenate Luciano
Pizzutto, è stata deposta una corona d’alloro
presso il Monumento ai Caduti di Nassiriya.
Nel suo intervento, il Sindaco Pizzutto ha
rimarcato il sacrificio delle vittime di questo  
attentato, ricordando quanto sia importante il
contributo per la Pace dei tanti Carabinieri che
ogni giorno prestano servizio in Italia e all’estero.
L’intervento del coordinatore Provinciale A.N.C.
cav. Dott. Carlo A.O. Porro ha poi chiuso questa
sentita ricorrenza annuale, che si è congedata con
un momento conviviale organizzato dal Presidente
e dai Volontari.

"Caduti per la pace, vivono eternamente nella
nostra memoria e nelle nostre preghiere." Amen.

Il Presidente
C.re Giacomo Alfieri

ASSOCIAZIONI

UN MOMENTO CONVIVIALE
Domenica 20 ottobre 2024 noi Soci
dell’Associazione Nazionale Carabinieri della Sez.
di Cermenate “Caduti di Nassiriya” ci siamo
ritrovati per un momento conviviale; un’occasione
di incontro che rinfranca  il sodalizio dei nostri
affiliati fra Carabinieri in congedo, familiari e amici
simpatizzanti; tutti uniti nel segno di una grande
famiglia, l’Arma dei Carabinieri, che racchiude i più
antichi e nobili Valori Istituzionali. Fra i tanti
presenti e appartenenti all’Associazione anche il
gruppo dei Volontari che, costantemente,
dedicano parte del loro tempo con impegno e
abnegazione nel servire la comunità attraverso
molteplici attività. Una domenica fatta di
condivisione e di gradevole compagnia che ha
visto, come protagonista, il commosso e
applaudito abbraccio all’ormai “veterano”
dell’Arma in congedo, brigadiere Socci Spartaco,
che, con i suoi 96 anni, ha raggiunto il prestigioso
traguardo di Carabiniere più longevo della
Provincia di Como.
Nell’occasione e alla presenza dei suoi familiari,
abbiamo voluto, simpaticamente e con grande
sentimento emotivo, omaggiarlo di una targa
consegnata dal Presidente Giacomo Alfieri, a
ricordo di questo indimenticabile momento di
festa.
Il nostro più sentito grazie a Spartaco per averci
onorato della Sua presenza e l’augurio di poterlo
incontrare in questa e altre occasioni future per
molti anni ancora!
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Essere (giovani) cermenatesi
ASSOCIAZIONI

L’inclusione soprattutto dei giovani in un paese è
fondamentale non solo per il loro sviluppo
personale, ma anche per il progresso e la crescita
della società nel suo complesso. I giovani sono
portatori di nuove idee, energie e visioni del
futuro. Offrire loro opportunità di crescita e di
espressione li aiuta ad essere più motivati a
investire nel loro futuro e a impegnarsi
attivamente per il bene comune. Questo può
tradursi in una maggiore partecipazione a livello
culturale, civile e politico, creando un ambiente
dinamico e innovativo; permette loro di acquisire
competenze trasversali, come la leadership, la
collaborazione e il problem-solving, che sono
essenziali per affrontare le sfide che li
attenderanno in futuro. Includere i giovani significa
investire nel loro futuro: se un paese non offre
opportunità concrete per la loro inclusione, rischia
di perdere una parte fondamentale della sua forza
e della sua creatività. Solo attraverso un
coinvolgimento autentico e paritario delle nuove
generazioni, si può sperare di affrontare le sfide
del futuro con successo e di costruire una società
più forte e giusta. E noi cermenatesi ce la stiamo
mettendo tutta. Con grande orgoglio e pieni di
gratitudine, condividiamo alcune testimonianze
che nostri amici e sostenitori hanno voluto inviarci
in occasione delle feste; per ragioni di spazio, le
altre saranno sui nostri social.
“Sono contenta d'aver conosciuto la Fenice e
anche mia figlia è contentissima di farne parte. I
tutor sono stupendi e fanno di tutto per venire
incontro alle esigenze dei ragazzi e delle famiglie.
Posso dire che la Fenice è una famiglia dove tutti
vengono accolti con il cuore.” (Francesca,
mamma di Matilde)
“Io non sono di Cermenate ma, nonostante la
distanza, vengo comunque perché i ragazzi che
incontro qui sono bravissimi e simpaticissimi! Poi
li conosco da così tanto che li considero dei cari
amici.” (Flavio, 13 anni)

Alla fine di questo 2024 potremmo tirare un
bilancio di quanto è stato fatto e raccontare delle
nostre attività; certamente è stato un anno
importante, che ha consolidato i nostri progetti
ormai storici, ma ci ha anche permesso di
proporre nuove idee e aprirci ad altre fasce d’età:
siamo davvero entusiasti degli appuntamenti che
abbiamo inaugurato per i piccoli di età prescolare
e ricordiamo molto positivamente gli amici già
adulti che si sono messi a disposizione per
potenziare le lingue straniere, senza dimenticare i
giovani con cui abbiamo riflettuto sui percorsi
universitari.
Potremmo. Ma preferiamo parlare di Voi, nostri
concittadini, e di quanto ci permettete di fare.
Siamo nati a Cermenate quasi dieci anni fa e mai
come in questi ultimi anni ci siamo sentiti parte di
una comunità, sia fisicamente in uno spazio che è
diventato “porto sicuro” per tanti, grandi e piccoli,
sia umanamente dall’Amministrazione e dai
concittadini che ci sostengono. Sentirsi parte di
un gruppo dà un significato più profondo alla
propria identità, offrendo sicurezza, accettazione
e la possibilità di contribuire al benessere
collettivo. Questo senso di connessione ci aiuta a
superare le difficoltà, rafforzando la nostra
capacità di affrontare sia la quotidianità che le
sfide della vita. In una comunità, ognuno trova il
proprio posto, sapendo di essere riconosciuto e
valorizzato, il che alimenta la speranza e il
desiderio di crescere insieme.

Buon Natale e buona fine 2024!

L’équipe dell’Associazione “La Fenice – APS”
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un gruppo di matti che faceva il Carnevale, a divenire
un pilastro per la vita del paese. Abbiamo iniziato
sostenendo gli ospedali e la C.R.I. Molti di noi si sono
uniti ai volontari civici, impegnati nel lockdown a
distribuire mascherine, pasti alle persone sole o a
depositare un ramo d’ulivo sulle tombe del cimitero.
Ricordiamo le dirette YouTube delle funzioni
religiose, realizzate col supporto di amici che
abbiamo conosciuto in periodi non sospetti.
Insomma: nemmeno il covid ci ha fermato! E anche
se qualcuno di noi è stato colpito in modo “più o
meno grave” dal virus: Noi siamo ancora qua! Eh già!
Passato il covid, abbiamo ripreso l'attività con i nostri
cavalli di battaglia - come il Carnevale, la Lucciolata
– ai quali ne abbiamo aggiunti di nuovi: la Slitta di
Babbo Natale, la Tombolata per gli over 65
dell’Epifania, nata da un’idea dell’Amministrazione
c.le. E come non citare “Sorrisoffroad” che, insieme a
Lomazzo Fuoristrada (oltre all’Amministrazione c.le e
altre realtà) ci vede in prima linea per donare un
sorriso alle persone con disabilità e a tante famiglie.
E poi le collaborazioni con società sportive, scuole
e/o associazioni: siamo orgogliosi di quello che
abbiamo fatto e speranzosi di poter fare di più in
futuro. Insomma, se dobbiamo fare un bilancio, non
può che essere positivo. L’innesto di nuovi soci ha
dato ulteriore fiducia e la speranza che si
aggiungeranno altre risorse, ci spinge ad andare
avanti. Le porte della nostra Associazione sono
sempre aperte per chi si vuole mettere a
disposizione della collettività, ma anche per crescere
e instaurare rapporti di amicizia. Se volete essere dei
nostri, contattateci: non siamo un gruppo chiuso; le
ultime persone che si sono unite si sono integrate
davvero bene. Basta avere voglia di mettersi al
servizio in maniera gratuita, a supporto del nostro
paese. Concludiamo con un grosso GRAZIE a coloro
che ci hanno sopportato, supportato, ma anche
criticato. Noi ce la metteremo tutta per continuare
questa storia incredibile e per cercare di offrire
sempre qualcosa di migliore perché “Fuori Controllo”
continui a essere un nome positivo e non
rappresenti un qualcosa che sfugge da ogni regola o
obiettivo. AVANTI FC! Facebook: Associazione Fuori
Controllo Cermenate (CO)
Instagram: fuori_controllo_cermenate

Gli amici di Fuori Controllo

ASSOCIAZIONI

“Noi siamo ancora qua...eh già !” FUORI
CONTROLLO: una storia lunga 10 anni

Ci permettiamo di “rubare” un tormentone del
grande Vasco per aggiungere un tassello importante
della storia della nostra Associazione. Mi astengo dal
citare luoghi comuni quali “il tempo è volato”,
“sembra ieri”, anche se, tutti calzano a pennello. Ma
riparto dal titolo di questo articolo, scritto per
ricordare che il 14.06.2014 nasceva l’Associazione
“Fuori Controllo”. E dopo dieci lunghi e fugaci anni
siamo ancora qua. Eh già! Siamo partiti come un
gruppo di persone che volevano fare qualcosa per i
nostri bimbi che frequentavano la scuola dell’infanzia
e invece guarda cosa abbiamo creato: dal carro di
Carnevale a un impegno sociale, intenso e
cooperativo. La cooperazione è sempre stata il
fondamento della nostra attività, basata sulla
collaborazione con le amministrazioni c.li, le
associazioni, le realtà commerciali del paese ma con
un unico fine: il bene della nostra Cermenate (e non
solo di Cermenate). Nei primi anni abbiamo pensato
a come finanziarci, senza gravare sulle tasche dei
soci o su altre realtà. Ci siamo attrezzati con corsi di
formazione ed equipaggiamento per animare e
intrattenere la gente; non solo al Carnevale, ma
anche in altri eventi. Il supporto silenzioso offerto
con il prestito di attrezzature e/o con forme di
sostegno, ci hanno dato la possibilità di agganciare
rapporti duraturi e di amicizia. E questa è stata, ed è
ancora, la nostra fortuna. Ricordo le iniziative a
favore delle popolazioni terremotate di Umbria e
Marche. La cena con la raccolta fondi in favore della
scuola dell’infanzia di Amatrice e l’iniziativa “Insieme
non si trema” che, grazie alla collaborazione tra tante
associazioni, ha permesso la ricostruzione di un
centro di aggregazione in Arquata del Tronto.
L'associazione è cresciuta; abbiamo capito che
potevamo usare il nostro potenziale per fare di più e
ci siamo impegnati in diverse iniziative. Eppure, non
ci sono state solo gioie e sarebbe ingiusto non
ricordare alcune separazioni che ci hanno segnato.
Come tutte le famiglie non è semplice andare
d’accordo. Qualche persona l’abbiamo “persa”. Ma
tutto questo ci è servito per crescere, anche se a
volte è difficile accettare determinate situazioni e le
separazioni sono sempre dolorose. Ma l’importante è
“curare” le ferite e ripartire, più forti di prima. Il covid
ci ha poi dato un'ulteriore “spallata”. Ma contro i
pronostici di chi metteva in dubbio la nostra solidità,
abbiamo resistito. Il covid nella sua cruda realtà è
stata un'occasione per crescere e cominciare quella
“metamorfosi” che ci ha accompagnato dall’essere
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La ASD Virtus Calcio Cermenate è orgogliosa di
rappresentare un punto di riferimento per i
giovani del nostro paese. 

Quest’anno abbiamo raggiunto un traguardo
importante: 110 ragazzi iscritti nel settore
giovanile, la maggior parte dei quali residenti a
Cermenate. 
Questo risultato evidenzia il forte legame tra la
società e la comunità locale, confermando il
nostro ruolo nel promuovere valori educativi e
sportivi tra i giovani del territorio. 

ASSOCIAZIONI

ASD Virtus Calcio: un impegno per i
giovani del nostro territorio

Grazie a questo impegno, abbiamo raggiunto il 1º
livello di qualità e puntiamo al 2º livello entro
l’anno, con l’ambizione di arrivare al 3º livello nei
prossimi due anni. Questo percorso riflette la
nostra determinazione nel migliorare
continuamente, per offrire ai giovani di
Cermenate un ambiente sano, qualificato e
stimolante.

ASD Virtus Calcio Cermenate: insieme per
crescere, insieme per il futuro del nostro paese!

Oltre al settore giovanile, contiamo 51 tesserati
tra prima squadra e calcio a 5, supportati da un
team di 50 dirigenti e allenatori che ogni giorno
mettono passione e professionalità al servizio
della crescita dei nostri ragazzi. Virtus Calcio Cermenate
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1975-2025… 50 anni di storia
del G.S. Virtus Pallavolo
La Virtus Pallavolo compie 50 anni ed è festa, una
festa che desideriamo duri tutto l’anno che sta
per iniziare, una festa da condividere con la
comunità cermenatese che ci ha visto nascere, ci
ha accompagnato nella nostra crescita e per la
quale e con la quale vogliamo continuare a
lavorare. 50 anni di storia sono tanti e tante sono
le storie che si sono intrecciate, tanti i risultati
sportivi, ma tanti anche i rapporti, le amicizie, i
legami, i valori trasmessi. 

Nel 1975 muovevamo i primi passi, non avevamo
una palestra, ma solo un campo in cemento
all’aperto, giocavamo nelle palestre dei comuni
del circondario e poi nella palestra dell’oratorio
che è stato un po’ la nostra culla. A metà degli
anni ’80 è arrivata finalmente la palestra
comunale (in Via Montale) che per anni abbiamo
condiviso con gli amici della Virtus Basket ed
infine, nel 2002, con la nuova palestra delle scuole
medie abbiamo potuto avere più spazio e far
crescere sempre di più il nostro movimento. Oggi
la palestra di Via Giovanni da Cermenate è
diventata la nostra casa dove le nostre ragazze
crescono come atlete e come persone.

Lo scorso anno è stato estremamente positivo
per la nostra società: dalla promozione in serie D
alla vittoria della Coppa e della Supercoppa
Lariana, al 3° posto nel campionato di serie C, agli
ottimi risultati e alla crescita di tutto il settore
giovanile, fiore all’occhiello della nostra società. E
l’inizio di questo nuovo anno sportivo ci vede già
protagonisti: in vetta al campionato di serie C, in
buona posizione in serie D e in testa alla classifica
in seconda divisione, senza tralasciare gli ottimi
risultati nei campionati giovanili (Under 12, 13, 14, 16
e 18). Il 28 settembre scorso in una serata
bellissima presso l’Auditorium Padre A. Zucchi
gremito di atlete, ex atlete, genitori, amici e
simpatizzanti, abbiamo presentato le squadre per
l’anno sportivo in corso e abbiamo lanciato i
festeggiamenti per il nostro anniversario. Abbiamo
presentato il rebranding del nostro logo storico e
un logo speciale per il 50° per rappresentare
graficamente questo importante momento della
vita   della    nostra    società,    un   logo     che   ci
accompagnerà  in    tutte  le  manifestazioni   che 

caratterizzeranno questo anno speciale, oltre ad
essere presente sulle maglie di tutte le squadre.
Durante il 2025 ripercorreremo la storia trascorsa
attraverso eventi sportivi e non, incontri,  
sorprese, ma anche un piacevole ritrovarsi come
comunità per culminare con una grande festa
finale. Il primo appuntamento sarà un torneo
giovanile (U16 e U18) che si svolgerà il 4 e il 5
gennaio presso la palestra di Via G. da
Cermenate, il 1° WINTER CUP 50.  Inviteremo poi
la cittadinanza a diversi appuntamenti tra i quali:
la manifestazione LAGO DI VOLLEY (dedicata alle
squadre di minivolley S3 della provincia di Como)
in collaborazione con il Comitato provinciale
Fipav di Como che ha chiesto di svolgere la
manifestazione (che storicamente si è sempre
svolta al galoppatoio di Villa Erba) nella splendida
cornice del nostro Parco Scalabrini domenica
01.06.2025 e la mostra  storica sulla società che
vogliamo proporre in occasione delle celebrazioni
del 02.06.2025 presso Villa Clerici. Tutti gli eventi
avranno il filo conduttore della condivisione con
la comunità che ci ha visto nascere e rafforzarci,
con le persone che ci sono state accanto nel
cammino (anche quelle che non ci sono più), con
chi ancora non ci conosce, ma a cui vogliamo
arrivare per far capire il valore della grande
famiglia della Virtus Pallavolo Cermenate.
Ci aspetta un anno stimolante! Invitiamo tutti a
seguirci in palestra con le partite settimanali e sui
social per rimanere aggiornati sui prossimi
appuntamenti e sui nostri risultati.
La grande famiglia Virtus vi aspetta e nel
frattempo porge a tutte le famiglie cermenatesi i
migliori auguri per le prossime festività! 

Virtus Pallavolo Cermenate
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L’intensità degli allenamenti, la presenza di più
allenatori in contemporanea e la cura dei dettagli
ha portato un grande miglioramento individuale di
tutti. Anche partendo da livelli diversi, abbiamo
diversificato i lavori, gli esercizi, gli obiettivi per
poter insegnare a tutti il basket e renderli
protagonisti in campo mostrando le proprie
capacità. L’apprendimento per gradi, partendo
dal semplice in scala di difficoltà crescente, si sta
confermando la scelta vincente, che ci permette
di avere i nostri giocatori soddisfatti e che, in
programmi di micro-cicli, prima imparano i gesti
e successivamente li migliorano, li usano nella
sana competizione sportiva che noi vogliamo
insegnare e che usiamo regolarmente per
accelerare questo percorso. 
Le riunioni costanti tra lo staff, direttamente e
giornalmente sul campo, ci permette di avere più

ASSOCIAZIONI

La Virtus Cermenate inizia la stagione
2024-2025 con grande energia!

Il cambio di passo effettuato l’anno scorso con il
METODO VIRTUS, ha generato tanto entusiasmo e
la qualità degli allenamenti del Minibasket e dei
gruppi Basket è cresciuta esponenzialmente. 
Sono aumentati i numeri degli iscritti e tanti
giovani, sia per i più piccoli che per le annate dei
più grandi, hanno scelto di venire ad allenarsi con
noi, in questo progetto che li vede protagonisti e
seguiti individualmente. 

 

occhi su ogni giocatore, così da poter dare loro
una proposta “personalizzata”, cucita su misura
per individualità ed unicità di ognuno di loro.
Le porte della Virtus sono aperte a tutti e sono
sempre aperte ad accogliere nuovi atleti di ogni
età, che abbiano voglia di mettersi in gioco. Venite
a provare!

Quest’anno in più abbiamo avviato il nuovo
progetto “VIVERE VIRTUS” che ha l’obiettivo di
offrire dei programmi aggiuntivi ai nostri ragazzi
ed i genitori, qualcosa di utile per la crescita dei
nostri giovani. 
Attività “itineranti” ed attigue al mondo del basket
sono state e verranno proposte agli iscritti per
dare importanza al loro futuro che potrà essere
sul campo o fuori. Il desiderio di valorizzare
l’aspetto educativo negli allenamenti, dello studio
per la scuola, di spostare l’attenzione dal semplice
fare canestro all’importanza dell’impegno, del
rispetto, della tenacia ed anche e soprattutto
della possibilità di sbagliare, perché parte
fondante e step necessario per la crescita e
volontà di provare, ci sta spingendo a diventare
un società più “ambiziosa” che va oltre al
semplice insegnamento del gesto tecnico perché
vuole provare ad essere una scuola di vita per i
nostri iscritti ed insegnare tutti i sani valori dello
sport. 

VIENI CON NOI NEL MONDO VIRTUS .
TI ASPETTIAMO PER VIVERE VIRTUS COL METODO
VIRTUS!

In    questi    mesi       
la grande attenzione
all’aspetto
psicomotorio ci ha
permesso di
concentrarci ed
allenarci su dei
principi sani e
fondamentali per ogni
singolo giocatore, per
poter aumentare la
loro autostima e
fiducia dei propri
mezzi, così da vedere
in loro divertimento, 

partecipazione e un più veloce apprendimento
dei fondamentali tecnici.

Virtus Basket Cermenate
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Per i monti 2025

ASSOCIAZIONI

Il 2024 è stato un anno ricco di attività: dalle
escursioni semplici a quelle più impegnative come
la salita al Gran Paradiso, l’unico ‘4000’
interamente in territorio italiano.
Per il prossimo anno abbiamo preparato un ricco
programma di uscite sia invernali che estive, con
diversi gradi di difficoltà per soddisfare le
esigenze di tutti i nostri soci. Una novità del 2025
sono le uscite ‘seniores’ che si svolgeranno
durante la settimana. 
Prossimamente verrà pubblicato il nostro
opuscolo con tutte le escursioni ed attività del
2025.

PROGRAMMA CAI ‘SENIORES’ – NOVITA!
13.03.25 Monte Clivio (VA) E
10.04.25 Monte Orfano (VCO) EIl gruppo ‘juniores’ dedicato ai

ragazzi fra i 18 e i 25 anni (con
estensione fino ai 35) entra
nel terzo anno di attività!
Lo scopo è quello di
condividere l’amore per la
montagna e coinvolgere
sempre più giovani in questa 

meravigliosa realtà, stringendo così nuove e
solide amicizie. Se anche tu sei alla ricerca di
splendide avventure non ti resta che unirti al
gruppo. Ti aspettiamo!!!

PROGRAMMA D’ESCURSIONISMO IN AMBIENTE
INNEVATO (ciaspolate)
11.01.25    Ciaspolata al chiaro di luna con cena al
Rifugio Prabello (CO) EAI
26.01.25   Passo San Bernardino (GR-CH) EAI
09.02.25  Monte Bar (TI-CH) EAI
23.02.25   Monte Berlinghera (CO) EAI
08-09.03.25 weekend in Val Maira (CN) EAI
23.03.25 Spitzhorli (VS-CH) EAI

PROGRAMMA CAI ‘JUNIORES’
15.02.25 Tracciolino (SO) E
29.03.25 Grigna Meridionale – Sentiero
Direttissima EEA/F
12.04.25 Ferrata del Venticinquennale (CO) EEA/D
27.04.25 Savogno-Dasile (SO) E intersezionale
con CAI Como
18.05.25 Pizzo di Gino (CO) EE
31.05.25 Grigna Settentrionale (LC) EE
intersezionale con CAI Bergamo

Essere soci non significa soltanto avere i vantaggi
che il tesseramento ci offre, ma significa
soprattutto far parte di un gruppo con il quale
poter condividere le proprie passioni. Vi
aspettiamo perciò numerosi in sede per potervi
far conoscere meglio le nostre attività! Il
tesseramento 2025 è aperto presso la sede CAI. È
possibile iscriversi alla nostra sezione o alle attività
presso la ns. sede in Via Garibaldi n. 5 a
Cermenate ogni venerdì dalle 21 alle 22,30.

Per ulteriori chiarimenti e informazioni non esitate
a contattarci:
cell. 331.2839895 
e-mail:caicermenate@gmail.com/
caijuniorescermenate@gmail.com
sito web: www.cai.it/sezioni/cermenate  
Facebook/Instagram: CAI Cermenate

Il Consiglio Direttivo - C.A.I. Cermenate

CIMA DI MEDAGLIA APRILE 2024

FERRATA PICASASS- JUNIORES MARZO 2024
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Una stagione sportiva unica

ASSOCIAZIONI

ELISA CATTANEO È BRONZO MONDIALE
ELISA CATTANEO, l’atleta nata e cresciuta al CAO
CERMENATE ha compiuto un atto che rimarrà
nella storia: è medaglia di Bronzo ai Mondiali della
World Karate Federation. 3000 atleti, 115 nazioni,
3000 biglietti venduti per il pubblico e per la
prima volta il Campionato del Mondo ospitato in
Italia, a Venezia.

Dopo un percorso di
qualificazione durato 2
anni vincendo diversi
titoli tra cui quello di
Campionessa Italiana,
arriva la convocazione
in Nazionale Under18,
conquistando subito
l’argento ai Giochi del
Mediterraneo. La
Nazionale  la   conferma

CAO CERMENATE CONQUISTA ROMA E IL
CENTRO OLIMPICO: Campioni d’Italia Under 14 e
Under 16 (e Vice Campioni d’Italia under18).
Nello stesso anno consecutivo è difficile
confermarsi in 3 categorie completamente
diverse, eppure ci siamo riusciti. Infatti presso il
centro Olimpico di Roma-Ostia dove si svolgono
i campionati Italiani di karate vinciamo lo
scudetto   U14    grazie   alla   medaglia  d’oro   del
Cermenatese FILIPPO SOMASCHINI nella -38kg
(che  doppia   il   risultato   dell’anno   scorso),

VUOI PARTECIPARE ALLA RACCOLTA FONDI PER
L’ACQUISTO DI UN PULMINO DI SQUADRA CAO?
Sono aperte le Donazioni e le Sponsorizzazioni,
scrivici: caokarateteam@gmail.com 333 3293891

titolare per il Mondiale dove con il tricolore cucito
sul petto batte in sequenza l’atleta della
Macedonia, poi l’atleta francese, la Serbia, e il
Marocco. Unico incontro perso contro l’Egitto ai
punti. Elisa ha iniziato a praticare Karate a 7 anni
ed è stato amore a prima vista: impegno,
entusiasmo e disciplina sono le cose che ha
apprezzato subito. Il maestro Davide Colombo,
che tuttora allena Elisa, l’ha presa per mano e la
sta accompagnando verso un sogno difficile ma
non impossibile: diventare un’atleta
professionista in un gruppo sportivo militare.

TRIONFO ALL’OPEN DI SLOVENIA 2024: CAO
KARATE TEAM è il primo Club del medagliere a
Lubiana davanti a 105 squadre internazionali.

Campione Italiano nella -43kg è EDOARDO
CAFISO (medaglia di Bronzo Youth League di
Croazia), e Vice Campione Italiano nella stessa
Categoria LORENZO BERGNA (Oro Youth League
di Spagna). Campioni d’Italia U16 grazie a SIMONE
GIULIANO, Argento per LUCA ANGEI FERRARIO,
Bronzo per SOFIA ZODDA (che arriva 3 anche alla
YL di Spagna) e Bronzo per DAVIDE BERLUSCONI
nei pesi massimi. Infine, un titolo che ci ha fatto
piangere per l’intensità: Vice Campioni d’Italia
under18 a squadre. Grazie alle nostre guerriere
ELISA CATTANEO – VIOLA e GRETA GANDOLA –
ALESSANDRA BOSSI – SOFIA ZODDA – NICOLE
CORREDDU e ANNA CLAPIS. 

PICCOLI AQUILOTTI CAO KARATE TEAM PRONTI
AL PRIMO VOLO. I più piccoli sono pronti, iniziano
con le prime gare. E’ entusiasmante assistere alle
loro prime emozioni da protagonisti: non è facile
davanti a tutti esprimere il proprio Karate a
qualsiasi età. Proprio in una di queste tappe, un
aquilotto CAO ha incantato i tecnici (Davide,
Alberto, Nello e Mod) con questa frase: “Quando
salgo sul tatami mi batte forte il cuore e vorrei
rimanere tutto il tempo qui, perché sono felice”.
Con questa frase, il CAO KARATE TEAM
CERMENATE vuole augurare un Sereno Natale,
ricco di Felicità come quando un bimbo fa ciò
che ama. Oss!                                                   

Cao Staff30
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La Sagra di Montesordo 
spegne 46 candeline 

ASSOCIAZIONI

La Festa dei Santi Simone e Giuda di Montesordo
è ormai un appuntamento fisso da 46 anni
oltreché un momento di notevole aggregazione
comunitaria. Lo è per i Montesordesi, certo, ma lo
è anche per l’intera cittadinanza di Cermenate e
per tutto il comprensorio. Non a caso, già venerdì
25 ottobre una moltitudine di persone ha
raggiunto la sede degli Sportivi Montesordesi.

Ad agevolare la convivialità insita nella
manifestazione c’è sempre lei, la «cazola»,
l’indiscussa protagonista di tutte le sagre finora
organizzate. Ma non solo: gli avventori hanno
potuto gustare anche il baccalà alla vicentina ed il
brasato, entrambi accompagnati dalla polenta, al
pari della cazola.

L’ottimo bilancio della sagra è dimostrata da
questi numeri che giungono direttamente dalla
cucina: una tonnellata di verze, 700 kg di costine e
90 kg di cotenne, 200 kg di baccalà, 200 stinchi
e, udite udite, 1.500 piatti di cazola.

Il grande cuore degli Sportivi Montesordesi,
capeggiati dal loro presidente Gianfelice Amadeo,
batte anche per i più piccoli. Infatti nel
pomeriggio di domenica 27 si è svolta
l’assegnazione delle consuete 3 borse di studio
«Non solo Pinocchio» relative al concorso «Mario
Porro, Giancarlo Vago e Umberto Cattaneo», tre
illustri Montesordesi che si sono distinti per
l’attaccamento verso la frazione cermenatese, a
cui se ne è aggiunta una quarta.

Nell’ordine, i vincitori sono stati: Giulia Chiarelli,
che frequenta la 2ͣ alla primaria di Asnago; Matilde
Mauri, della classe 5ͣ della primaria di via
Montessori; Sofia Piovesana, frequentante la 5ͣ
della primaria di via Alfieri; Diego Carotenuto,
atleta tredicenne della Virtus Calcio Cermenate
che si è distinto per il suo esemplare
comportamento sportivo e scolastico.

C’è spazio anche per il «gruppo che fa squadra», il
cui premio è stato consegnato all’Oratorio di
Cermenate in quanto «esempio emblematico di
cosa voglia dire far crescere le giovani generazioni
e impegnarsi con amore verso la comunità intera,
spesso aiutando le associazioni del paese, ma
soprattutto, tutti i giorni, da decenni, dimostrando
che la speranza per il futuro è rappresentata dalle
giovani generazioni» e per il «Montesordese doc».
Quest’ultimo riconoscimento, identificato in una
medaglia d’oro, è stato consegnato ad un
emozionatissimo Ercole Arrigoni, in segno di
gratitudine per il suo costante impegno in tutti
questi anni. 

Non ci resta che salutarvi, augurando a voi e a
tutte le vostre famiglie un sereno Natale e un
buon anno, che porterà importanti novità anche
nell’organizzazione della nostra sagra.

Sportivi Montesordesi- Giulio Orizio

31



La musica de “Il Flauto Magico”: 
esperienze educative e di benessere per ogni età

ASSOCIAZIONI

La scuola di musica “Il Flauto Magico” di
Cermenate, punto di riferimento per la formazione
musicale nel territorio, è pronta a dare il via al
nuovo anno con un’offerta ancora più ricca e
diversificata. 

La scuola propone i corsi individuali di pianoforte,
chitarra classica e moderna, canto lirico e
moderno, batteria, viola e violino; e corsi collettivi
quali orchestra d'archi, band, coro, ukulele e
propedeutica musicale con il progetto
Girogirocanto. 

Tra le novità di
quest’anno,
proponiamo due
percorsi innovativi:

"Terza MusicalEtà":
un percorso di
musicoterapia
dedicato agli
anziani che mira a
favorire la
risocializzazione  e
il benessere 

Oltre ai corsi di insegnamento tecnico, “Il Flauto
Magico” si impegna a mettere la musica al servizio
del benessere. Con il servizio di musicoterapia,
offriamo strumenti per migliorare la percezione di
sé e della relazione con gli altri, regolare le proprie
emozioni, affrontare periodi di stress e difficoltà
temporanee e sostenere esigenze riabilitative o di
decadimento cognitivo.

Tra i prossimi appuntamenti da non perdere:

Concerto di Natale: in collaborazione con la
corale L. Picchi di Cermenate, il 15 dicembre
alle ore 21.00 presso la Chiesa Parrocchiale di
Cermenate.
“Lo Schiaccianoci” di Tchaikovsky: in
collaborazione con l’Accademia G. Marziali di
Seveso, il 23 febbraio alle ore 18.00 presso
teatro S. Giuseppe di Rovello Porro.

Per maggiori informazioni su corsi e attività,
chiamare lo 031 5621640 o mandare una mail a
info@flautomagicocermenate.it

Per rimanere sempre aggiornati su eventi e
novità, seguiteci sui nostri canali social:

Instagram: @ilflautomagico_cermenate
Facebook: Scuola di musica “Il Flauto Magico”
- Cermenate

La musica vi aspetta!
emotivo, stimolare la memoria e il linguaggio e
promuovere il relax e l’espressione creativa.

"Musica, silenzi, contatto": un progetto di
musicoterapia pensato per le future mamme,
per rafforzare il legame con il bambino, ridurre
lo stress, promuovere il benessere della
madre, sostenere lo sviluppo neurofisiologico
del bambino e condividere emozioni e timori
legati alla gravidanza. Il Flauto Magico
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ASSOCIAZIONI

Dal 1979 sempre iNsieme
a voi e per voi
SU DI NOI: DEDIZIONE, DISCIPLINA E AMORE -
ASD The Rose Dance taglia un importantissimo
traguardo, festeggiando insieme a voi il suo 45°
anno di attività. L’Associazione è attiva a
Cermenate dal 1979 e offre lezioni di danza, e non
solo, ai propri iscritti di Cermenate e dei comuni
limitrofi. E’, per tutti, e ne siamo orgogliosi, “LA
SCUOLA DI DANZA DI CERMENATE”, fondata da
una donna, una mamma carismatica e forte,
Jennifer Rose Brianzi, nata in Inghilterra, formatasi
al Royal Ballet di Londra e arrivata nel nostro
Comune, un po’ per caso, ma dove è rimasta per
scelta: per insegnare l’arte della danza,
trasmettendo a migliaia di allievi, dedizione,
disciplina e amore, valori fondanti
dell’Associazione che continuiamo a perseguire.
ASD The Rose Dance è affiliata alla prestigiosa
Royal Academy of Dance RAD alla ISTD. Attraverso
la collaborazione con i diversi team di
professionisti di queste associazioni e con l’aiuto
delle nostre insegnanti, gli allievi studiano per
presentarsi e superare brillantemente, come
avviene sempre, gli esami di danza classica,
moderna e tip tap. I diplomi acquisiti sono
riconosciuti a livello internazionale e consentono
di poter accedere ai livelli superiori anche
frequentando altre scuole

introdurre i bimbi alla danza, per i più giovani, Hip
Hop Video Dance, Modern Video Dance, Danza
Contemporanea, Heels, Danza Moderna per Adulti,
Zumba e, ancora, per i più maturi Yoga, Pilates,
Ginnastica Dolce e Balli di Gruppo. 

GLI ESAMI NON FINISCONO MAI - Anche
quest’anno, gli allievi hanno superato gli esami del
primary al quinto grado e tra i professionisti, livelli
Intermedio di danza classica, Intermedio e
Avanzato1 di danza moderna (con votazioni
OTTIMO e DISTINTO). IL SAGGIO DI FINE ANNO:
UN SUCCESSO  - Il tradizionale saggio di fine
anno, presso il Teatro Fumagalli di Vighizzolo, è
stato un successo: due serate (25 e 26 maggio) in
cui gli allievi hanno potuto mostrare il i risultati
raggiunti e la loro bravura a un pubblico sempre
numeroso e caloroso che qui ringraziamo.
IL CONCORSO: IL NOSTRO TRIONFO – Le allieve
del corso di Danza Contemporanea hanno
partecipato e vinto il concorso di “Danze Italia” a
Milano, ottenendo una borsa di studio, assegnata
dal maestro Giovanni Rosaci, per partecipare ad
uno stage presso l’Accademia Internazionale
Goldenscuola di Roma, che hanno frequentato dal
21 al 26 Ottobre. LE NOSTRE ESIBIZIONI - I nostri
allievi hanno partecipato agli spettacoli teatrali
realizzati da comici provenienti da Zelig e
Colorado in diversi comuni, contribuendo a far
conoscere Cermenate e la sua fantastica realtà. A
Cermenate invece, ormai da vent’anni, i nostri
allievi si esibiscono durante il Carnevale
Cermenatese, per l’Oratorio Frassati, e durante il
Concerto di Natale, con il Corpo Musicale Puccini,
quest’anno previsto sabato 21 dicembre. ASD THE
ROSE DANCE NEL MONDO – Molti nostri allievi
ballano oggi in compagnie e con coreografi di
fama internazionale, come Silvia Galletti (Martha
Graham School di NewYork, Spellbound Junior
Ensemble Roma, Dancing Partners Svezia,
Biennale di Venezia, Taiat Dansa in Spagna),
Aurora Bonetti (Germania -Smadar Goshen Cie,
ZEIT/GEIST (Eva Baumann) - Micha Purucker -
Wang Ramirez) e Federica Fortunato (Universite'
de Nice Sophia-Antipolis (Nizza) e Palucca
Hochschule für Tanz Dresda).

La Presidente Giulia Brianzi 
con il team The Rose Dance

aderenti, in Italia e all’estero. Ai corsi istituzionali
abbiamo aggiunto, negli anni, quelli professionali
di Hip Hop e Free Jazz e introdotto lezioni di
danza in lingua inglese…ma non è tutto…
I NUOVI CORSI: LA DANZA NON HA ETA’ -
Abbiamo attivato nuovi corsi come la Danzatricità
per bambini 0-3, finalizzata a promuovere lo
sviluppo psico-fisico ed emotivo del bambino  
attraverso il gioco, la musica e il contatto con la
mamma,   Play   and   Dance,   dai  3   anni,   per
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È IMPORTANTE CHE L’AMMINISTRAZIONE C.LE
PROMUOVA LA PACE IN MODO EFFICACE?

Ringraziamo per l’attenzione e la cortesia: pensiamo
che i cittadini uniti possano arrivare dove le
Istituzioni non riescono ad arrivare, perché è
importante anche costruire dal basso le condizioni
di una pace che non può più attendere.”

Il Segretario del Circolo di Cermenate
del PARTITO DEMOCRATICO

Loris De Vecchis

GRUPPI POLITICI
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Vi sono conflitti, alle porte dell’Europa, che hanno
visto morire centinaia di migliaia di persone, la
distruzione di intere città e l’esodo di milioni di
persone, con notevoli sofferenze per chi tuttora
vive in quei luoghi. E decine di guerre sono sparse
in altre parti del mondo (se ne contano 59), di cui
sappiamo poco perché lontane o perché i mezzi di
informazione, dopo un primo momento di
bombardamento mediatico, ne parlano raramente.
La nostra Costituzione è ben chiara rispetto alla
guerra e, nell’articolo 11, sancisce che “l’Italia
ripudia la guerra come strumento di offesa alla
libertà degli altri popoli e come mezzo di
risoluzione delle controversie internazionali”.

Noi, del Circolo del PD di Cermenate, crediamo sia
importante diffondere “la cultura della pace”,
anche all’interno del nostro comune e riteniamo
che tale iniziativa, se portata avanti dal primo
cittadino, eletto in una lista civica (Scegli
Cermenate), sia molto efficace a veicolare valori di
pace universali ed appartenenti a tutti, ad
un’ampia fascia di popolazione.

Per questo motivo abbiamo affidato al Sindaco e a
tutti i consiglieri comunali un “Appello per la
pace” affinché l’Amministrazione Comunale si
faccia promotrice di iniziative che diffondano la
cultura della pace presso la cittadinanza e nelle
scuole. Di seguito riportiamo la lettera inviata al
Consiglio Comunale, e protocollata, in data
28/10/2024.

“APPELLO PER LA PACE”

Al Signor Sindaco del Comune di Cermenate
Luciano Pizzutto

Ai capigruppo del Consiglio Comunale 
Ai Consiglieri Comunali

Cermenate, 28 ottobre 2024

“Il mondo è sconvolto da numerosi conflitti
devastanti e destabilizzanti, con il forte pericolo che
si arrivi ad una guerra mondiale. Alcuni di questi,
Ucraina, Israele, Palestina, Libano, sono molto vicini
all’Europa e al nostro Paese. A parte una fase iniziale
in cui i media hanno catalizzato la nostra attenzione
esclusivamente sui conflitti, questi avvenimenti ora

possono sembrare lontani e non riguardarci.

Ma molte persone, incluse donne, bambine e
bambini, vengono ogni giorno barbaramente uccise.
Migliaia di morti per l’incapacità o la mancanza di
volontà di risolvere i vari contenziosi con il dialogo e
la diplomazia. È ora di far “cessare il fuoco” e l'Italia
deve essere in prima fila nel chiedere di fermare
questa catastrofe. È necessario farlo ora, subito.
Siamo tutti coinvolti, tutti corresponsabili. Per
questa ragione pensiamo che anche a Cermenate
sia necessario un forte coinvolgimento di tutti
quanti. È necessario lanciare un forte appello per la
pace e per la tutela dei diritti umani.
Chiediamo che venga portato in Consiglio
Comunale e approvato il seguente appello:

Il Consiglio Comunale invita le parti politiche
presenti a:
• Affrontare il tema della guerra, di tutte le guerre,
attraverso un documento, da distribuire in tutti i
luoghi, volto a creare una maggiore sensibilizzazione
dei nostri concittadini.
• Sollecitare il governo italiano e l’A.N.C.I. affinché
sostengano le risoluzioni e il cessate il fuoco
richiesto dall’O.N.U.
• Promuovere programmi educativi nelle scuole per
diffondere i valori della Pace e del dialogo come
strumento per risolvere le controversie
internazionali.
• Esporre i simboli di Pace, come la bandiera della
Pace, sulle facciate delle scuole e del palazzo
comunale.



PAGINA A CURA DELL'U.R.P. 
(Ufficio relazioni con il pubblico)

Punto Prelievi Synlab via G.B. Grassi: chiuso dal
25 al 29 dicembre e il 1 gennaio. Il 24 e il 31
dicembre aperto fino alle ore 10.00.
Eventuali altri aggiornamenti su sito
www.comune.cermenate.co.it

APPUNTAMENTI DI FINE 2024 e INIZIO 2025
15 dicembre dalle 15.00 Festa di Natale -
Comitato per Asnago, al Parco di via Repubblica.

15 dicembre ASD Virtus Calcio Cermenate
scambio di auguri natalizi e Tombolata - Mensa
di via E. Montale. Nel pomeriggio.

15 dicembre ore 21.00 CONCERTO DI NATALE a
cura della Corale L. Picchi. In Chiesa
parrocchiale Ss. Vito e Modesto.

21 dicembre ore 21.00 CONCERTO DI NATALE
del Corpo musicale G. Puccini, presso la
Palestra comunale R. Malacarne in via E. Montale. 

22 dicembre dalle ore 15.00 SLITTA DI BABBO
NATALE. Animazione per le vie del paese e arrivo
in piazza XX settembre. A cura di Associazione
Fuori Controllo APS.

23 dicembre dalle 16.00 alle 18.00 Natale in
Casetta (in via Di Vittorio 10) - Associazione La
Fenice APS - per bambini, ragazzi e famiglie.
Evento aggregativo, creativo e a sostegno delle
attività associative.

4-5 gennaio 1° torneo Virtus WNTER CUP 50
(torneo giovanile u16 e u18) - a cura di Virtus
Pallavolo, nella Palestra di via G. da Cermenate.

6 gennaio ore 15.00 TOMBOLATA
DELL'EPIFANIA per over 65 e accompagnatori. In
Auditorium c.le via Grassi.  A cura
dell’Amministrazione c.le In collaborazione con
Associazione Fuori Controllo APS. In palio i premi
offerti dalle attività del territorio.

RACCOLTA RIFIUTI NEL PERIODO NATALIZIO

Lunedì 23 dicembre RITIRO STRAORDINARIO
della CARTA
Mercoledì 25 dicembre (S. Natale) NESSUN
SERVIZIO DI RITIRO
Venerdì 27 dicembre RITIRO REGOLARE DI
UMIDO e VETRO + RITIRO STRAORDINARIO
della PLASTICA
Lunedì 30 dicembre RITIRO STRAORDINARIO
della CARTA
Mercoledì 1 gennaio (Capodanno) NESSUN
SERVIZIO DI RITIRO
Venerdì 3 gennaio RITIRO REGOLARE DI
UMIDO e VETRO + RITIRO STRAORDINARIO
della PLASTICA

Per informazioni e segnalazioni:
Num. verde Econord 800632565

Si ricorda che il Centro Raccolta Differenziata
Rifiuti Comunale in via E. Montale sarà chiuso al
pubblico SOLO nei giorni festivi. Regolare
apertura nei giorni feriali. Sempre necessaria la
prenotazione per il conferimento:  
https://discarica.comune.cermenate.co.it/indice.p
hp oppure tel. 0317776127 (da lunedì a sabato -
escluso giovedì - dalle 8.45 alle 12.00).

CHIUSURE UFFICI E SERVIZI SUL TERRITORIO NEL
PERIODO NATALIZIO
Biblioteca Civica: chiusa dal 24 dicembre al 2
gennaio compresi. 
Prestito, rinnovo, prenotazione e restituzione
possono essere effettuati presso altre sedi
bibliotecarie della rete provinciale. Prima di
recarsi in un'altra biblioteca, verificare le aperture
e le modalità di accesso al servizio.
Per utilizzare i servizi online di rinnovo e
prenotazione e verificare le aperture delle
biblioteche della rete provinciale, consultare i siti
web:
https://opac.provincia.como.it/
https://www.brianzacomascabiblioteche.it/
Si ricorda che la biblioteca digitale
MediaLibraryOnLine non chiude mai. 
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